Bayerische Architektenkammer

Körperschaft des öffentlichen Rechts



Pressemitteilung: 4. Februar 2011

Würzburger Bauherrentag am 26. Februar 2011 In den Räumlichkeiten des Treffpunkts Architektur Unterfranken

Auf der Wunschliste vieler Menschen steht die eigene Immobilie ganz oben. Ungefähr vier Fünftel der Deutschen würden gerne in den eigenen vier Wänden leben. Und unabhängig von Budget und Geschmack, – der persönliche Bezug zum eigenen Haus ist um ein Vielfaches größer als bei anderen Investitionen. Für die meisten ist der Kauf einer Immobilie eine Investition fürs Leben – fast so, wie die Wahl des Partners... Doch egal ob Neubau, Altbau, Einfamilienhaus oder Eigentumswohnung: die Vorstellungen wie genau das eigene Traumhaus aussehen soll, sind genauso unterschiedlich, wie die Möglichkeiten, die es gibt, um dieses Ziel zu erreichen.

Beim Würzburger Bauherrentag am 26. Februar 2011 in den Räumlichkeiten des Treffpunkts Architektur Unterfranken der Bayerischen Architektenkammer dreht sich alles um die eigenen vier Wände. Dabei ist das klassische Einfamilienhaus genauso Thema wie der Kauf einer Eigentumswohnung aus den 50er Jahren als Vorsorge für das Alter. Wobei gerade der Sanierungsbedarf in Bayern in den nächsten Jahren erheblich ansteigen wird. Laut einer GfK-Studie planen nämlich 16 Prozent der bayerischen Eigenheimbesitzer in den nächsten drei Jahren entsprechende Modernisierungsmaßnahmen. Was viele Bauherren dabei leicht vergessen: Neben dem Energiekonzept bzw. einer energetischen Sanierung werden gerade die entsprechenden Maßnahmen für die Alterstauglichkeit einer Immobilie immer wichtiger. Laut einer Studie von 2010 wollen 50 Prozent der Befragten nämlich in ihrer eigenen Wohnung alt werden. Und im Alter von 70 Jahren möchten darüber hinaus zwei Drittel der Befragten ohne Hilfe im eigenen Haus leben können. Ein Aspekt, der gerade bei einer bevorstehenden Sanierung oder dem Kauf einer Immobilie von Bedeutung ist.

Das Angebot der zahlreichen Kurzvorträge orientiert sich an grundsätzlichen Themen, die heute für den privaten Hausbau relevant sind. Hierzu zählen Finanzierungs- und Fördermöglichkeiten, rechtliche Aspekte, Energiefragen und natürlich alle wesentlichen Informationen, die den Planungs- und Bauprozess betreffen.

Veranstalter des Würzburger Bauherrentages

Treffpunkt Architektur Unterfranken der Bayerischen Architektenkammer

Partner für den Würzburger Bauherrentag

Stadt Würzburg Sparkasse Mainfranken Würzburg

Termin & Veranstaltungsort

Samstag, 26. Februar 2011 von 10.00 bis 16.00 Uhr Herrnstraße 3, 97070 Würzburg Eintritt frei, ohne Anmeldung

Informationen

Das Programm wie auch weitere Informationen finden sich auf der Homepage der Bayerischen Architektenkammer unter www.byak.de

Pressekontakt

Beate Zarges, Referentin für Öffentlichkeitsarbeit

Telefon: 089-139880-39, Telefax: 089-139880-99, Mail: zarges@byak.de